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  保護者アンケートでのご意見・ご要望と改善目標  

 

⑧ 保育園や認定こども園、幼稚園等との交流や、障害のない子どもと活動する機会があるか。 

＜ご意見、ご要望＞◇コロナ禍が落ち着いたら、弥永保育園との交流保育をして欲しい。 

             ◇保育園や幼稚園との併用児が多いため、あまり必要ないのではないか。 

＜回答、改善目標＞ 当法人が運営する弥永保育園への行事参加などを通じて交流を行ってまい

りましたが、コロナ禍での交流は相互にリスクを伴うため、2 年続けて中止

をしている状況です。コロナ禍が収束し、安心して訪問できるようになれば、

交流を再開する予定です。しかし、最近は保育園や幼稚園と併用で利用さ

れる方も増えていることから、交流ニーズは少なくなってきているとも考え

ています。 

 

⑫ 父母の会の活動支援や、保護者会等の開催により、保護者同士の連携が支援されている  

か？ 

＜ご意見、ご要望＞◇コロナ禍が落ち着いたら、保護者同士の交流が持てると嬉しいです。 

             ◇曜日毎の少人数制でも良いのであると嬉しいです。 

             ◇LINE 等で気軽に話せる場があると保護者同士の悩みの共有ができるの

ではないか。 

＜回答、改善目標＞ 本年度も保護者会、親子レクリエーションはコロナ禍のためすべて中止致し

ました。今後はコロナ感染の状況をみながら、少人数制での実施も検討した

いと思います。その中でも就学後の保護者様同士のつながりに寄与できれ

ばと、3月に卒園式をおこないました。 

              LINEでの保護者様同士のつながりについては、プライバシーの観点から当

事業所が中心となって介入することは控えたいと思います。 

 

 

 

 



事業所における自己評価結果（課題と改善目標） 

 

⑧ 第三者による外部評価を行い、評価結果を業務改善に繋げているか。 → いいえ 

改善目標：業務全般に対しての第三者評価は受けていません。今後の検討課題としたいと思いま

す。 

 

㉘ 保護者の対応力の向上を図る観点から、保護者に対して家族支援プログラム（ペアレン 

トトレーニング等）の支援を行っているか。→ いいえ 

改善目標：保護者から、子育てや子どもへの対応についての個別の相談がある時は応じています

が、ペアレントトレーニングとしては十分とは言えない状況だと考えています。今後、

ペアレントトレーニングへの学びを深め、保護者会や会報などを通じて保護者様へご

提案できるようにしていきたいと思います。 

 

㉜ 父母の会の活動を支援したり、保護者会等を開催したりする等により、保護者同士の連携を

支援しているか。→ いいえ 

改善目標：本年度もコロナ禍のため開催を見送りましたが、状況が落ち着けば保護者レクリエーシ 

ョンや保護者会を開催する予定です。３月２５日に保護者を招いて卒園式を実施致しま

した。父母の会は組織していません。 

 

㊲ 事業所の行事に地域住民を招待する等、地域に開かれた事業運営を図っている。→いいえ 

改善目標：コロナ感染の心配や、児童の安全、安心の観点からも外部の方と交流を図るのは難し

い状況があります。地域の社会資源を活用するなかで触れ合いが持てればと考えて

います。 

 

                                                            

以上 

   

 


